

Kellergassen in Südmähren

Haben Sie schon in Südmähren die geheimnisvollen und wunderschönen Orte entdeckt, die meistens am Dorfrand, wo Fuchs und Hase einander Gute Nacht sagen, wo die Weinrieden bis zu den Kellerdächern reichen und wo vor den Kellern Tisch und Bank zum Besuch locken? Haben Sie bereits in unserer Weinregion das angenehme Behagen erlebt, wenn beim Spaziergang bei Sonnenuntergang durch die Kellergasse aus den halb geöffneten Kellertüren Glasklimpern, lebendige Gespräche oder froher Gesang zu hören sind?

Da sind Sie richtig - in den Kellergassen, an jenen Orten, an welchen jahrhundertlang Winzer versuchen, das Zusammenspiel von Sonne, Boden und Reben in Wein zu verwandeln. Es gibt an die 100 Kellergassen in Mähren. Manche bilden ganze Komplexe mit Hunderten von Kellern. Der Geist dieser Orte, die Qualität mährischer Weine und die Gastfreundlichkeit der hiesigen Bevölkerung laden Weingenießer zum Besuch ein. Alle sind willkommen und mährische Weinkeller öffnen sich für Sie. Wir haben für Sie das Interessanteste aus dem Angebot dieser Kellergassen und der Veranstaltungen in der Weinregion Mähren herausgesucht.

Lassen Sie sich durch Weinrieden führen, begrüßen Sie Winzer bei der Arbeit und machen Sie vor den Weinkellern, die sich seit Jahrhunderten nicht mehr geändert haben, Halt. Als ob die Zeit stehen geblieben wäre. Und tatsächlich: die Zeit hält an. Den Winzern nach zählt man nämlich einen Tag nicht, den man im Weinkeller verbracht wurde. Welche Weinsorte möchten Sie verkosten?

[alle Aktualitäten](#)

Aktualitäten

Ausstellungen rund um das Thema Kellergassen

Tourismuszentrale Südmähren bereitet für Besucher der sgn. TOP-Kellergassen in Nový Šaldorf, Pavlov, Bořetice und Prušánky Ausstellungen direkt in authentischen...

Kellergassen im Weinviertel

In Niederösterreich gibt es rund 1.100 Kellergassen - ein Großteil von ihnen befindet sich im Weinviertel. In manchen stehen nur wenige Presshäuser, die wie Spitzen von...